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11-3501 der Beilagen zu d~n Stenographischen Protokollen· ,. . '''''''-

des Nationalrates XVll. GesctzgebUl1gspcriode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten EIGRUBER, Dkfm.BAUER, HAIGERMOSER 
an den Bundesminister für wirtschaftl iche Angelegenheiten 

betreffend den Goldschmuckhandel durch das Dorotheum 

Das Dorotheum weitet in jüngster Zeit seine Gesch~ftstätigkeit immer meh~ 

in den Bereich des Handels mit Goldschmuckwa;en aus. Der diesbe~ügliche 
Umsatz des Dorotheums vor allem mit Waren italienischer Herkunft be
tr~gt bere its hunderte Mi 11 ionen Sch i 11 i ng. Die pr ivaten österreich ischen 
Goldschmiede fühlen sich durch diese rasante Expansion des staatlichen 
Dorotheums immer mehr bedroht und müssen dadurch erheblicheUmsatzein

bußen in Kauf nehmen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für 

wirtschaftliche Ang~legenheiten die 

A n fra g e : 

1.Hat das Dorotheum für die oben angeführten Tätigkeiten die entsprechenden 

Genehmigungen? 
2.Wurde diesbezüglich schon von seiten der Handelskammer oder anderen Inter

essenvertretungen bei Ihnen vorgesprochen? 
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